

ニッケイ俳壇

(861)

富重久子 選

アチバイ 宮原 育子

◎巣づくりの番の鳥語睦まじく
歌ひつつ塗りつつ電巣出来あがる
托卵を企む鳥は巣を持たず
風光る洗車の孫はきびきびと
ボール蹴る広場の子等に風光る

◎春の繁殖期になると鳥たちはそれぞれに
巣を造つて雛を育てる。雀や燕は人馴れし
て平気で人家の屋根裏や軒下に巣を構え
住人も毎年のようにやつてくる鳥を喜んで迎
える。

◎二句目、電巣鳥の造る巣の内部は二部屋
話し合いながら巣造りしている様子を一句
にした。まことにほほえましい佳句である。

◎春の繁殖期になると鳥たちはそれぞれに
巣を造つて雛を育てる。雀や燕は人馴れし
て平気で人家の屋根裏や軒下に巣を構え
住人も毎年のようにやつてくる鳥を喜んで迎
える。

○

◎春の繁殖期になると鳥たちはそれぞれに
巣を造つて雛を育てる。雀や燕は人馴れし
て平気で人家の屋根裏や軒下に巣を構え
住人も毎年のようにやつてくる鳥を喜んで迎
える。

○

◎春の繁殖期になると鳥たちはそれぞれに
巣を造つて雛を育てる。雀や燕は人馴れし
て平気で人家の屋根裏や軒下に巣を構え
住人も毎年のようにやつてくる鳥を喜んで迎
える。

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

ンドルと言つて、床の下に泥で火の通り道
をつけんどんなん焚口から薪を燃ぎ、油紙の
床を温めたものあるが、寒くなると此の
煙笑から何時も煙が出ていた事を思い出し
て懐かしい。

寒い国の暮らし向きである。季語の「日
脚伸ぶ」が真にさりげない選択で、この作
者らしさの現れたしみじみい句であつた。

トナリ

ソロカバ

前田 昌弘

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

ウオーキング足の向くまま春惜しむ
付きまとふ春の手を焼くまどかしさ

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

この道は酒場通りよ春燈
ウオーキング足の中に散る

付まつとふ春の手を焼くまどかしさ

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

この道は酒場通りよ春燈
ウオーキング足の向くまま春惜しむ

付まつとふ春の手を焼くまどかしさ

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

「自分の意志で生きて」

かつての軍国少女の願い 元教師で詩人井上庚さん

かつて筋金入りの軍国少女だった詩人
井上庚さん

〔共同〕軍国少女だった戦前の自分の生き方をしてほしくない。堺市西区の元教師で詩人井上庚さん(84)は地元の市道交差点で小学生の登校見守りを20年近く続けてきた。「命は国のためにあるんじゃない。自分の意志で生きて」と願う。

撃。当時、国民学校の5年生だった。早朝に大本営で発表をラジオで聞き、「万歳! 戦争や」と顔も洗わず外に飛び出した。

「銃後の子どもが弱虫ではないかん」。風邪をこじらせた6歳の妹を無理やり引っ張つて学校へ。肺炎などを併発し、意識がもうろうとした妹が弱々しく差し出した見舞いのようかんを、目の前でむしゃむしゃと食べていた。

その2、3日後に妹は亡くなつた。「不忠者やから死ぬねん」と悲しみは湧かなかつた。だが自分が見つめる表情や小さな体を納めたお棺の光景が苦しい記憶になつた。ようかなは一切、口にできなくなつた。

中学生で勤労運動員された同市大正区の軍需工場

51年に中学の国語教師になり、初任教師の校長から始まつた極東國際軍事裁判に日本は神國。敵討ちするときも心配した。

敗戦直後は手首を切つて自殺を図り、46年から始まつた極東國際軍事裁判に日本は神國。敵討ちするときも心配した。

韓国は日中韓首脳会談の議論相と中国の李克強首相との個別会談も実施される見込みだ。安倍首相は韓国との関係改善をアピールする構だが、朴氏は「従軍慰安婦問題の進展」を要求しており、会談の焦点になりそうだ。

「一人一人の子どもとも向き合う中で、普通の人間になれた」。88年に退職し、教師生活37年。官と会い、日韓首脳会談について「必ずやると明言した。朴氏も、米ワシントンで15日(現地時間)に講演した後の質疑で、3カ国首脳会談は「開催されるべきだ」と評価した。

ただ、2回間会談の日程については流動的な部分が残っている。日本政府関係者は「開催する方向で最終調整している」。

朴氏は米シンクタンク、戦略国際問題研究所(CSIS)で講演し、15年。今年は9月末までにソウル入りし、韓国で会談して以来で、3年ぶりとなる。

安倍首相と朴氏は、2年5月に当時の野田佳彦首相と李明博大統領が北京で会談して以来で、3年ぶりとなる。

安倍首相と朴氏は、4年3月にオバマ大統領を交えてオランダで会談。国際会議の場でも言及すれば、2011年実現すれば、2012年半ぶりとなる。

葉を交わしたことはあるが、対話のドアは常に開いていた。朴氏が慰安婦問題の進展を条件にしてきたため、正式な個別会談は行つていなかつた。

4年9月、安倍首相は16日、自民党の河村建夫元官房長官と会い、日韓首脳会談について「必ずやると明言した。朴氏も、米ワシントンで15日(現地時間)に講演した後の質疑で、3カ国首脳会談は「開催されるべきだ」と評価した。

ただ、2回間会談の日程については流動的な部分が残っている。日本政府関係者は「開催する方向で最終調整している」。

朴氏は米シンクタンク、戦略国際問題研究所(CSIS)で講演し、15年。今年は9月末までにソウル入りし、韓国で会談して以来で、3年ぶりとなる。

安倍首相と朴氏

